

9月18日(木) , 19日(金)

- 18 日 分科会 第1分科会「我が商売 こだわり勝負 キリンビールの挑戦」/
第2分科会「我が商売 伝統で勝負 松任の歴史と文化めぐり」/
第3分科会「我が商売 技で勝負 和太鼓・炎太鼓とのふれあい」/
第4分科会 ご縁満開YEGビジネス交流会～YEGビジネスサイトを活用した3万人の中のビジネスチャンス
大懇親会 テーマ「米どころ 酒どころ 千代女の里」/ 大物産展
- 19 日 記念式典 /
記念講演 森永卓郎氏(株UFJ総合研究所 主席研究員)テーマ「地域経済再生のカギ いま経営者に求められるもの」 / 大物産展



松任商工会議所青年部
会 長 寺 田 智

大会を振り返って、大会長から一言

今回「我が商売 十八番で勝負」を開催地テーマに大会を主管させていただきましたが、北陸信越ブロックをはじめ全国から多数の登録・参加を頂いたことに心より感謝と御礼を申し上げます。

分科会・懇親会等を通じて、十八番とする松任の地場産業・観光・物産をブロック内外に広く発信するまたとない機会となりました。また参加された方々にも大会を通じて、お互いの友情を深めていただき、個々のビジネスに役立つヒントを得ていただけたのではないかと思います。

記念式典の時間配分にて若干タイムロスがありましたが、大会全体を通してみるとスムーズに進行したと思います。

大会を通じて得た情報や友情を今後の青年部活動並びに個々の企業経営に役立てていきたいと思っています。



記念式典で壇上に立つ宮島会長

もっとも印象に残ったことは？

当然のことかもしれませんが、松任 YEG のメンバーが普段の活動からは想像できないくらい、大会の成功へ向けて頑張ってくれたことです。

とても困ったことは？

大会直前まで登録数が確定しなかったこと。懇親会に比べ式典・講演会の出席者数が少なかったこと。

一番成功したイベントは？

出席者数は思ったほど伸びませんでしたが、記念式典はほぼタイムスケジュール通りに終えることが出来良かったと思います。

また、講演会の内容もとても評判がよかったです。



大盛況の大物産展